



08.05.2018 – 16:49 Uhr

ikr: Abänderung des Polizeigesetzes: Stellungnahme der Regierung zu den anlässlich der ersten Lesung aufgeworfenen Fragen verabschiedet

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom 8. Mai 2018 die Stellungnahme der Regierung zu den anlässlich der ersten Lesung betreffend die Abänderung des Polizeigesetzes aufgeworfenen Fragen verabschiedet.

In der Stellungnahme beantwortet die Regierung die anlässlich der Landtagsdebatte zum Bericht und Antrag im vergangenen November aufgeworfenen Fragen. Der Landtag wird die Stellungnahme voraussichtlich im Juni in zweiter Lesung behandeln.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt

Martina Tschanz, Generalsekretärin

T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100815375> abgerufen werden.